
REQUERIMENTO 021/2011          CRUZEIRO DO SUL, 17 DE OUTUBRO DE 2011
      

   

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

 Que em nome da Câmara de Vereadores seja remetida correspondência para
o DAER, superintendência regional de Lajeado, contendo recomendação para firmatura
de convênio  com a Prefeitura  de  Cruzeiro  do Sul,  repassando a  responsabilidade  de
manutenção  do  trecho  da  ERS-130  compreendido  entre  Linha  Bom  Fim  e  Linha
Santarém para o Município.    

Requer-se  com isso  uma maior  celeridade  na  realização  dos  serviços  de
patrolamento e limpeza da via, tendo em vista as constantes reclamações dos usuários
com o excesso de buracos na pista e mato nas laterais, além de valetas obstruídas. 

Justifica-se  com o  argumento  de  que  a  Municipalidade  tem máquinas  e
materiais disponíveis para recuperar as estradas.

  Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

  
 Ubirajara da Silva Marques


